

FESTIVAL FIN DE CURSO 2013

Como plato fuerte del "Día del Colegio", se celebró el día 14 el Festival Fin de Curso que este año ha estado dedicado a la historia de la música.

A lo larga de una hora y media los alumnos han bailado a los sonos de melodías de todos los tiempos: desde los sonidos de la Prehistoria (Ed. Infantil) hasta los últimos éxitos (4º de Secundaria) pasando por la música de la Grecia Clásica, el Gregoriano... Es imposible destacar a alguno de los grupos porque todos han trabajado mucho para este día, pero la alegría de los chavales de 5º de Primaria (*Jailhouse Rock-Great balls of fire*) y la interpretación de Thriller por los alumnos de 3º de Secundaria, merecen este pequeña mención.

A las ocho en punto han subido al escenario los componentes de la *Fisura Band* que han puesto en escena el espectáculo "La voz no me suena, pero tu cara sí que vale" con la extraordinaria participación de algunos alumnos y profesores de Secundaria que han interpretado las canciones más populares de los cincuenta años.

La celebración ha continuado con una cena y ha finalizado con la música de una "disco-móvil".



CURSO MÁS DEPORTISTA

El pasado viernes empezamos un largo día colegial, yendo por la mañana todos los alumnos de Primaria y profesores a las piscinas de San Jorge, a participar por ciclos en el "Curso más deportista". Todos realizaron pruebas de *Atletismo* y de *Destreza y Habilidad*. Todos nerviosos y algo cansados esperaron el resultado para saber quiénes eran los cursos ganadores y llevarse la camiseta: **2ºA, 4ºA y 6ºA**.

En Secundaria, con la celebración de las pruebas de natación y de atletismo, concluyó la XXXI edición del Torneo "Curso Más Deportista - San Viator 2013".

En categoría "ESO I" ha sido **2º B** quien se ha impuesto -por tan solo dos puntos- a sus compañeros de 2º A.

En Categoría "ESO II" el curso que partía como favorito **-4º B-** no ha dado opción a sus rivales.

Finalizadas las pruebas y el baño en la piscina de San Jorge, los cursos ganadores han recibido su merecida camiseta.

SERSO-ARAGÓN - CENA BENÉFICA "CASA DE ANDALUCÍA"



Todos los años, la *Casa de Andalucía* organiza una cena benéfica a favor de una ONG de la ciudad de Huesca. Para la cena de este año, han pensado en *SERSO-Aragón*, concretamente para apoyar el **proyecto** que llevamos a cabo en **Gonaïves (Haití)**, con la **reconstrucción de un colegio** que quedó muy dañado con el huracán Ike y el terremoto posterior de 2010. ¡Animamos a todos los que quieran a participar en esta cena benéfica. El precio es de 25€ por persona y es el **día 5 de julio, a las 21 horas**, en la terraza-bar "Casa de Andalucía". Nos dicen los organizadores que siempre hay muy buen ambiente, muchos comensales, sorteo de regalos...y actuación musical. Inscripciones en recepción (Rafa).

"Una alegría para vuestro corazón"



"VIVIR LA JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD EN LOURDES": A LOS ALUMNOS DE 4º SECUNDARIA Y SUS FAMILIAS.

¡Será una experiencia inolvidable para vosotros! ¡Sabéis qué satisfacción se siente cuando puedes acompañar y hablar con cariño a un enfermo que llevas en silla de ruedas o en una camilla a las piscinas o a pasar por la gruta de la Virgen! Y muchos actos: encuentros, charlas, oración..., con jóvenes de toda Europa. Tenéis dos opciones: del 23 al 28 de julio; y del 26 al 28 de julio. Pedidme el boletín de inscripción y, de vuestros ahorros del año, haced una de las mejores inversiones para vuestra vida. **¡Haceos este regalo y hacedlo a vuestros hijos, al acabar la Secundaria!** Yo estaré con vosotros todos esos días.

Rafa

Sección Antiguos Alumnos



FÚTBOL- COPA PRIMAVERA F-7 de A.D. BOLSCAN

Concluye la competición el sábado día 22, y AA.AA. S. VIATOR se enfrentará a *Mas que Hobby* para el tercer y cuarto puestos, entre 24 equipos. ¡Habéis vuelto a hacer una proeza esta temporada. Toda la Comunidad Educativa del colegio está muy orgullosa de vosotros!



PREMIO DEL CARTEL PARA LAS FIESTAS DE S. LORENZO

Nuestro antiguo alumno **José Ramón Añños Felipe**, arquitecto de 28 años, ha ganado con el cartel "*Lluvia de albahaca*" poder anunciar las fiestas laurentinas de 2013. ¡Nuestra más cordial enhorabuena!



EUCARISTÍA POR EL ANTIGUO ALUMNO ALEJANDRO QUINTILLÁ MARTÍNEZ

La familia nos comunica que el próximo día **29 de junio, sábado, a las 6 de la tarde**, en la **parroquia de S. José**, se celebrará una eucaristía en su memoria. ¡Estáis todos invitados! Un grupo de 16 profesores no podremos asistir por encontrarnos en la XXV Escuela de Verano S. Viator.